Leserbrief zu Kreuter M, Ochmann U, Koschel D et al. Patientenfragebogen zur Erfassung der Ursachen interstitieller und seltener Lungenerkrankungen – klinische Sektion der DGP. Pneumologie 2018; 72: 446 – 457

Sehr geehrte Damen und Herren,

in der 2018 erschienen Fachzeitschrift Ihres Verlages Pneumologie ist ein Bericht inkl. Fragebogen zum Thema Erfassung der Ursachen interstitieller und seltener Lungenerkrankungen – klinische Sektion der DGP veröffentlicht.

Wie in der Schlussfolgerung festgestellt, kann dieser hervorragend erarbeitete Fragebogen bei der Diagnostik in der klinischen Routine bestens behilflich sein.

Seit 2009 existiert der COPD-Assessment-Test mit dem CAT-Logo der Glaxo-SmithKline-Unternehmensgruppe, welcher in vielen Fällen eingesetzt bzw. von den Patienten selbst genutzt wird und sehr zur Erleichterung der Diagnostik dient.

Wie wird mit dem o. g. Fragenbogen zum Thema Erfassung der Ursachen interstitieller und seltener Lungenerkrankungen (Pneumologie 2018; 72: 449 – 456) diesbezüglich verfahren? Wie bzw. ab wann kann/darf dieser flächendeckend genutzt/eingesetzt werden?

In der Hoffnung, dass dies alsbald möglich ist, bin ich auf Ihre Rückmeldung gespannt!

Autorinnen/Autoren

Petra Höhn

Korrespondenzadresse

Petra Höhn, Pflegerische Leitung Thorakale Endoskopie Herz-Kreislauf-Zentrum Klinikum Hersfeld-Rotenburg GmbH Heinz-Meise-Straße 100 36199 Rotenburg an der Fulda E-Mail: p.hoehn@hkz-rotenburg.de

Publikationshinweis

Leserbriefe stellen die Meinung des Autors dar und entsprechen nicht unbedingt der Meinung von Herausgebern oder Verlag. Herausgeber und Verlag behalten sich vor, Leserbriefe nicht, gekürzt oder in Auszügen zu veröffentlichen.

Bibliografie

DOI https://doi.org/10.1055/a-0961-2872 Pneumologie 2019; 73: 462 © Georg Thieme Verlag KG Stuttgart · New York ISSN 0934-8387